



EL MANDATARIO con el Jefe de Gobierno, (izq.) ayer.

En 5 años inversión inmobiliaria pasa de 16 a 32 mil mdd

El Presidente Enrique Peña asegura que es el avance que tiene México por las reformas estructurales; ante la asociación de desarrolladores del sector destaca aumento de créditos hipotecarios de Fovissste e Infonavit. **pág. 3**

1

Proyecto cada 3 días desarrolló la ADI en 2016

2

Mil nuevos empleos generará el sector este año

20

Mil viviendas se construirán en la CDMX en 2017

Foto-Especial

La Razón

DE MÉXICO

www.razon.com.mx

JUEVES 22 de junio de 2017 » Nueva época » Año 9 Número 2510

PRECIO » \$7.00

SENADORES CRITICAN POSTURA EN LA OEA

Morena condena que México exija a Maduro liberar a presos políticos

Por Néstor Jiménez

MANUEL BARTLETT asegura que la actuación de la Cancillería durante la Asamblea en Cancún fue "bochornosa" **pág. 4**

SEÑALA que es instrumento para perseguir a gobiernos de AL; Barbosa pide no intervenir en la soberanía de ese país

Termina cumbre sin mención a la crisis venezolana

» **Luis Almagro**, secretario general de la OEA, señala que mientras el presidente chavista no admita que hay problemas, no habrá avances; Videgaray reitera: nuestro país, firme en el tema **pág. 5**

ENTRE LOS PUNTOS QUE PLANTEÓ VENEZUELA:

- **Pronunciamiento** por la erradicación de las bases militares de EU en el hemisferio.
- **Rechazo** a la salida de EU del Acuerdo de París.
- **Terminar** con el linchamiento mediático a Maduro.
- **Fortalecimiento** del principio de no intervención en los asuntos internos de los Estados.

LA RESPUESTA DE LA COMISIÓN GENERAL DE LA OEA

- **Se desecharon** porque fueron presentadas de último minuto.
- **Venezuela** se autoexcluyó 3 meses de los trabajos previos de las comisiones y es poco serio plantearlos de esa manera.

Fiascos de Trump en AL

Por Rafael Rojas



Tres días después de que Trump anunciara sus imprecisas y equivocadas medidas sobre Cuba, se reunía en Cancún, México, la Asamblea de la OEA, donde se debatió el tema de la crisis venezolana. Lo de Trump complicó la difícil tarea de poner de acuerdo a 23 gobiernos para una resolución sobre Venezuela. La plataforma regional para concertar políticas a favor de la democracia y los derechos humanos, en Venezuela y Cuba, se ha resquebrajado definitivamente. **pág. 6**



LOS MENORES al momento de abandonar España, en 1937.

Los niños que fueron carne de cañón para la KGB y la CIA

» **HUYERON** de la España franquista, en 1937; la URSS los hizo agentes; los que regresaron, 19 años después, fueron investigados por EU y hasta torturados en la madre patria, revela ensayo **pág. 22**

Rafael Moreno
Periodista

«A su regreso eran considerados sospechosos... una persona apareció atada y muerta, después de hablar bien de la URSS»

Foto-Especial

» Ola de crímenes en Quintana Roo: un asesinato diario; lo peor en Cancún **pág. 10**



7 506176 237613